



校長 竹内 徳望

好きが力になる！ 進路も「推し活」!?

寒さが深まり、朝の霜や冬木立の景色に季節の移ろいを感じる冬らしい季節となってまいりました。一年の締めくくりを迎えるこの時期、生徒一人ひとりがこれまでの歩みを振り返り、次のステップに向けて準備を整える大切な時期でもあります。

さて、最近、「推し活」という言葉を耳にする機会が増えているように思われます。漫画・アニメのキャラクターやアイドル、ミュージシャン、スポーツ選手など、**自分が心から応援したいと思う人や物に情熱を注ぎ、その魅力を深く知り、他の人にもその素晴らしさを伝える活動**を指しているようです。ちなみに、たまたま職員室に居合わせた本校職員に聞いてみたところ、「Hey! Say! JUMPの八乙女光」「井之頭五郎」「大野靖之（20年前から）」「KADOKAWA サクラナイツ（箱推し）」「ジョジョ（箱推し）」「KAN（私）」など、様々な推しが出てまいりました。

「推し活」を通じて、自分の好きなものや人を深く理解することは、ある意味で、自分の考えをより明確にし、行動に繋げる力が養われ、そうした情熱や努力が、自分自身の生活を充実させる原動力となっているのかもしれませんが。

中学校3年生の皆さんは、いよいよ進路選択の重要な時期に差し掛かっています。進路選択に向けて、希望する進路先に対して、是非とも入学したいという熱意をもっていることでしょう。例えば、高等学校等によっては、面接試験を実施する学校もありますが、志望動機について質問された際に、「この高校の雰囲気が良いから」「先輩が優しそうだから」といった理由だけでは不十分だと私は思います。それらはあくまで理由の一部に過ぎません。本当に大切なのは、「**どうしてもこの学校でなければならない**」や「**いかにこの学校へ入学したいか**」という強い思いを具体的に伝えることです。

そのためには、行きたい進路先について深く調べることが必要です。例えば、**学校の教育理念や特色、校風や授業内容、部活動や進路の実績**などを自分なりにしっかりと理解し、それを自分の将来の目標や価値観と結び付けて説明できるようにしましょう。この過程は、まさに「推し活」と似ています。自分の「推し」の魅力を伝えるように、志望校のよさを、自信をもって語れるように準備を進めてほしいと思います。また、**実際に学校説明会や文化祭などに足を運び、自分の目で確かめたこと**を語ることも有効です。自分の言葉で語る説得力が増すだけでなく、面接官にもその熱意が伝わることでしょう。

1、2年生の皆さんは、まだ進路選択が遠いと感じるかもしれませんが、今からできることはたくさんあります。**日々の学習を積み重ねることはもちろん、自分の興味や関心を大切に**し、それを深める努力をしてみてください。また、学校行事や部活動を通じて、多くの経験を積むことも大切です。その中で、自分が将来やりたいことや進みたい道について、少しずつ考えを巡らせてみましょう。

「推し活」と同様に、**自分の好きなものや関心のあることを見つけ、それを追求する過程で得られるものは計り知れない**と私は思います。その努力が、自分自身をよりよく知り、未来の選択に自信をもてる力へと繋がります。例えば、普段の授業や学校行事、生徒会や係・委員会活動の中で、自分の得意なことや好きな分野を意識するだけでも、大きなヒントが得られるはずですよ。

今年も残りわずかとなりました。生徒のみなさん一人ひとりが健康で充実した年末を過ごし、新たな気持ちで新年を迎えられるよう願っています。

結びに、ご家庭・地域の皆様におかれましては、本年も大変お世話になりました。皆様がいよい年を迎えられますよう、心からお祈り申し上げ、年末のご挨拶とさせていただきます。

## 道徳講演会兼ふれあい講演会 11月29日(金)

本校体育館にて、昨年度に引き続き、2年連続で、「歌う道徳講師」シンガーソングライターの大野 靖之先生に講師を務めていただき、学校ライブを実施しました。

ご来賓として、幸手市教育委員会 教育長 山西 実様、学校教育課 主席主幹兼主席指導主事 山本 直人様、本校、学校運営協議会委員のみなさまもお越しくださいました。生徒が、人間としてよりよい生き方を考えていける機会となることをねらいとして、命、夢、家族といったテーマを中心に、およそ90分にわたる演奏を、心に響くトークを交えながら行っていただきました。



## 東中学校区合同地域学校保健委員会 12月10日(火)

本校被服室にて東中学校区合同地域学校保健委員会を実施しました。本校学校医、学校歯科医、学校薬剤師を講師としてお招きし、校区内3小学校の校長先生、養護教諭、PTA役員の皆様に参加していただきました。

本校保健委員の生徒が「スマホやタブレット使用後のストレッチ」について発表し、校区内の養護教諭が「校区で連携した取組と健康問題」について発表しました。

校区全体で、健康意識を高めるよい機会となりました。



## 全校競書会 12月11日(水)

全校競書会を実施しました。全校生徒が集中して書きぞめに取り組みました。

1年「早春の花」2年「美の追求」3年「郷土の大河」という作品に臨みました。生徒は、納得のいく作品ができるまで、根気強く向き合っていました。



## 【1月の学校行事】

日	曜	行事等
1	水	・元日
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	・3学期始業式 ・3時間授業
9	木	・身体測定 ・3時間授業
10	金	・給食開始
11	土	
12	日	
13	月	・成人の日
14	火	
15	水	
16	木	・専門委員会
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	
23	木	・生徒会集会
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	
30	木	・全校集会
31	金	・3年アウトメディアチャレンジ期間開始

## ロードレース大会・東雲祭 12月14日(土)

ロードレース大会と東雲祭を実施しました。生徒は、日頃の練習の結果を出し切り、懸命に走りぬくことができました。

ロードレース大会の後は、新旧生徒会本部役員と、PTAの共催による東雲祭を実施しました。東中クイズを行った後は、生徒会本部役員とPTA役員が企画したミニゲームを実施し、合計得点を競いました。参加した生徒は、ゲームを楽しんでいて、「笑顔」が体育館に溢れていました。

運営して下さった、生徒会本部役員及び、PTA役員の皆様ありがとうございました。

